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EL C. PRESIDENTE DIPUTADO XIUH GUILLERMO TENORIO AN TIGA.- Damos 

la bienvenida a todos los presentes a la sexta sesión ordinaria del Comité de 

Capacitación de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal. 

Tenemos un orden del día breve, pero no por eso falta de sustancia. El motivo de 

esta sexta sesión de Comité y última de este año tiene por objeto entregarle a los 

integrantes del Comité los reportes de resultados de elaboración presupuestaria 

para el Distrito Federal que se impartió durante el mes de octubre de 2007 y 

también los resultados del curso Principios de derecho constitucional que se 

impartió en el mes de octubre de 2007; asimismo entregarles el anteproyecto de 
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capacitación para el próximo año, que está compuesto por el reporte de resultados 

2007, el programa 2008 y el presupuesto 2008. 

De manera que en virtud también de que están por iniciar ya los trabajos del 

Pleno, la intención sería entregarles, si están de acuerdo, compañeros diputados, 

por escrito las carpetas, y si existiera algún comentario de parte de ustedes, se lo 

hicieran favor de llegar a la Secretaría General, de manera que pudiéramos dar 

hoy por entregados estos reportes, que era de relevancia para esta Presidencia 

entregarlo a los compañeros diputados, y sólo quedaríamos en espera de sus 

comentarios particularmente del anteproyecto de capacitación para el 2008, que si 

lo pueden remitir a la secretaría técnica sería muy valioso para los efectos de la 

programación y organización de los trabajos del próximo año. 

Yo quisiera decirles que si están de acuerdo podríamos dejar como único acuerdo 

del día de hoy que se entregan estos reportes que he mencionado y que 

quedaríamos en espera de comentarios por parte de los integrantes de este 

Comité. 

No sé si algún diputado quisiera hacer uso de la palabra. 

De no ser así, agradezco la presencia a la diputada López Rabadán, al diputado 

Miguel Sosa Tan, al diputado Rétiz y Esthela Damián 

Por su atención, gracias. 

 


